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В современном мире устойчивое развитие не только включает в себя переход на возобновляемые источники 
энергии, объединяемые понятием «зеленая энергетика», но и рассматривается теперь гораздо шире — как переход 
или перестройка на «зеленую экономику». Исходный стимул, за редкими исключениями, содержится в актах между-
народного права, инкорпорируемый в национальные правовые системы. Такой переход, по оценке автора, означает 
необходимость выработки адекватных правовых принципов, методов регулирования, нового понятийного аппара-
та, а также национальной концепции развития зеленого права. В статье ставится актуальная задача формирования 
правового обеспечения и обосновывается его значение в стимулировании развития зеленой экономики, что осо-
бенно актуально для России и других стран начальной точки энергоперехода, во избежание в будущем эскалации 
экологических проблем и торможения темпов социально-экономического и энергетического развития.
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In the modern world, sustainable development includes not only the transition to renewable energy sources and 
energy efficiency, united by the concept of green energy, but is already considered much more broadly, as the transition 
or restructuring to the green economy. The initial incentive, with rare exceptions, is contained in acts of international 
law, incorporated into national legal systems. It involves the development of adequate legal principles, regulatory 
methods, a new legal terminology, as well as the national Concept of the development of Green law. The author poses 
this urgent task and substantiates the role of legal support in stimulating the development of a green economy, which is 
especially important for Russia and the other countries of the initial transition point, in order to avoid future escalation of 
environmental problems against the background of a slowdown in the pace of socio-economic and energy development.
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